
智行理财网
期货总是不断亏钱(期货天天亏钱怎么回事)

既然钱没有丢，那么肯定是去了别人的口袋里。

很多时候你得出的结论都会受到认知边界的限制，通常我们会犯两个认知性错误：

一个错误是，你看到了自己认知边界之外的结果，就会觉得这件事会很容易；

一个错误是，你只看到了自己认知边界之内的结果，就会觉得这件事很难。

你忽略的是认知边界的那条鸿沟。

为什么你会得出股票期货赚不着钱的结论？

因为，你身处的环境就是这样所有人都赚不到钱的，你上网遇到的网友，你周围跟
你一样想进来赚大钱的朋友给你传递的信息都是，我们所有的人都亏了。

你能得到的结果自然而然是：股票期货都是赚不着钱的。

你不会遇到那种账户里面将近有一个亿，一年到头就只做一两笔人，因为这些人是
不会天天趴在网络上论交易技术长短的，你更不会遇到正商量着明天怎么给你画K
线的人。

在这，顺着给大家提前抛出一个问题？为什么有很多人在坚持晒一些看起来就很LO
W的盈利单？这个

所以，真的不是这个市场赚不到钱，而是赚钱的那些人都在你的视野之外，你只看
到了你视线内的哀鸿遍野。
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或者说从你进入股票期货市场的第一天开始，你就错误的把交易当成了技术，把稳
定盈利当成了天天盈利，在市场大众情绪影响下追涨杀跌，这种简单急切的心理预
期导致你把交易市场当成了暴利的工具，其实只要你自己简单想一下，暴利从哪儿
来？就很容易从这种幻想中走出来。

任何行业都要通过相互制造各种困难把行业里的人过滤来，分为三六九等让他们站
在不同的金字塔层级上，在股票期货交易领域，单纯的依靠开户并不能完成这种过
滤，所以，肯定还有其他的东西，你觉得股票期货根本不能实现稳定盈利，这很正
常，因为你被过滤掉了。

其实，包括你在内，仔细数数和归纳一下所有交易员亏损的原因，最后都可以总结
成一句话：

因为你没有足够的资金导致没有足够的耐心，因为你没有足够的耐心导致你的策略
得不到执行。

真正能把交易员分出来三六九等的是资金和耐心。

在你的工作和生活中，实际上总是存在一个安全壁垒，

你可以放心的去买自己喜欢的衣服，是因为你知道以你的收入如论如何都不会挨饿
的，你不必为吃饭担心。

同样的道理，当你分配给账户的交易资金，无论如何都不会影响你生活的时候，你
就在无形中具备了一个交易的安全垫，你不必要求自己天天赚钱以保证可以有钱买
一个馒头吃，这也意味着你已经可以，用自己最大的耐心去等待行情的出现。

所以，总结一下就是，稳定盈利不等于稳定暴利，也不等于天天盈利。

在投机交易里面，任何人都成不了你的导师，没有人知道你想要什么，也没有人能
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预测市场会往哪儿走，最终，我们每个人都是在不断拓宽自己认知边界的过程中一
层层的往金字塔顶端爬。
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